



**Dokumentation des Umlaufbeschlusses vom 20.12.2017**

Das Entscheidungsgremium mit Steuerungsfunktion der LAG Rhein-Eifel war in seiner Sitzung am 20.12.17 nicht beschlussfähig. § 14 (2) der Geschäftsordnung der LAG Rhein-Eifel erlaubt es, Entscheidungen durch einen schriftlichen Umlaufbeschluss herbeizuführen. Der Umlaufbeschluss wurde am 28.12.2017 per E-Mail an die Mitglieder des Entscheidungsgremiums mit Steuerungsfunktion gesendet. Die Mitgliederliste ist der aktuellen Geschäftsordnung der LAG Rhein-Eifel vom 19.01.2017 zu entnehmen. Die Mitglieder hatten die Möglichkeit binnen einer Frist von 14 Tagen bei der LAG Geschäftsstelle dem Umlaufbeschluss zu widersprechen. Gehen innerhalb dieser Frist keine Äußerungen ein, gilt der Vorschlag als angenommen.

Es sind keine Widersprüche eingegangen.  
 Es wurden keine Interessenskonflikte angezeigt.

Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder des Entscheidungsgremiums insgesamt:	14	100 %
Anzahl der Mitglieder nach Sektoren:	14	100 %
davon öffentliche Partner	6	42 %
davon Wirtschafts- und Sozialpartner	4	29 %
davon Vertreter der Zivilgesellschaft	4	29 %

Das Entscheidungsgremium mit Steuerungsfunktion der LAG Rhein-Eifel hat folgende Beschlüsse gefasst:

**1. Teilnahme am Kooperationsprojekt „Relaunch Webseite Oberes Mittelrheintal“**

Es handelt sich um ein LEADER-Kooperationsvorhaben zwischen den LAGn Welterbe Oberes Mittelrheintal, Rhein-Eifel und Rhein-Wied sowie Rheingau.

Es geht dabei um die Neuausrichtung der Onlinepräsenzen im Welterbegebiet. Durch ein einheitliches und geschlossenes Auftreten soll ein Wiedererkennungswert geschaffen und so die Region als Ganzes wahrgenommen werden. Dabei wird auch eine technische Optimierung vorgenommen um die Inhalte besser miteinander zu verknüpfen. Den Steckbrief mit ausführlicher Beschreibung erhalten Sie auf den nächsten Seiten. Das Vorhaben wurde von der LAG Welterbe Oberes Mittelrheintal in der LAG-Sitzung am 29.11.17 zur Abstimmung gebracht .Da es sich um ein Kooperationsprojekt handelt, welches zu Teilen auch in den Gebieten der LAGn Rhein-Eifel, Rhein-Wied und Rheingau umgesetzt wird, benötigt die LAG Welterbe Oberes Mittelrheintal von unserer Seite einen positiven Beschluss. Für die LAG Rhein-Eifel fallen dabei keinerlei Kosten an, es bedarf lediglich der formalen Zustimmung.

**Beschluss: Das Entscheidungsgremium mit Steuerungsfunktion der LAG Rhein-Eifel beschließt die Teilnahme am Kooperationsprojekt „Relaunch Webseite Oberes Mittelrheintal“ der LAG Welterbe Oberes Mittelrheintal.**

*Der Beschluss wird einstimmig angenommen: 14 Ja/ 0 Nein/ 0 Enthaltungen*



Gez. Hannah Reisten, Regionalmanagement (Firma Sweco)

Unterschrift: Guido Nisius, Vorsitzender der LAG Rhein-Eifel

Adenau, den 09.01.2018

